

GWI

Jelang Pilkada Jeneponto, Ayah Mochammad Noer Alim Qalbi Alimuddin Mulai Turun Gunung, Ini Tujuannya

Syamsir, HR - JENEPONTO.GWI.WEB.ID

May 16, 2024 - 12:29



Ketua Umum KKT Kabupaten Jeneponto H. Alimuddin, SH.,MH.,M.Kn menyambangi sekretariat KarDam

JENEPONTO - Menjelang kontestasi politik Pemilihan kepala daerah (**Pilkada**) Jeneponto yang digelar secara serentak pada 27 November 2024 mendatang, sejumlah tokoh politisi senior mulai turun gunung melakukan silaturahmi politik.

Salah satu diantaranya, H. Alimuddin, SH.,MH.,M.Kn yang merupakan ayah kandung Mochammad Noer Alim Qalbi Alimuddin.

Eks anggota Komisi E DPRD Sulsel ini diketahui seorang politis senior dan juga salah satu penggagas Perda Perlindungan Guru di Sulsel. Di sela-sela kesibukannya, Alimuddin pun turun gunung mengkampanyekan putranya yang maju sebagai calon wakil bupati Jeneponto berpasangan calon bupati Muhammad Sarif Karaeng Patta.

H. Alimuddin menyambangi kediaman **sekertariat KarDam Community** di Desa Tino, Kecamatan Tarowang, Kabupaten Jeneponto, Rabu (15/05/2024).

Bendahara Umum Dewan Pimpinan Daerah Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Sulsel itu, didampingi salah seorang Caleg terpilih H. Rola melalui parati PKB Dapil 4 Batara, tokoh masyarakat dan beberapa tim suksesnya.

Silaturahmi yang dikemas dalam bentuk konsolidasi politik ini, dihadiri 21 kordes tim pemenang barisan **KarDam Community** yang tersebar di 21 Desa Daerah pemilihan (Dapil-4) Batang, Tarowang dan Arungkeke (Batara).

H. Alimuddin menyampaikan salah satu agenda penting yang akan dihadapinya, yakni, Pilkada Kabupaten Jeneponto. Ia bersyukur karena bertemu 21 kordes Batara barisan pemenang KarDam Community dan ratusan tim relawannya.

Ia juga menyampaikan ucapan terimakasihnya atas penyambutan **Karaeng Daming** yang merupakan salah satu tokoh politik muda yang berhasil menduduki gedung DPRD Jeneponto lewat partai **Ummat** pada pileg kemarin dapil Batara.

"Patut kita bersyukur juga karena kedepan Insya Allah akan ada putra terbaik Tarowang yang akan maju di Pilkada Jeneponto," katanya.

Ia menyebut Mochammad Noer Alim Qalbi Alimuddin yang akan maju sebagai kosong dua berpasangan dengan Muhammad Sarif Kr. Patta selaku kosong satu.

Saat ini Putranya tersebut masih ada di Inggris dan akan pulang ke Jeneponto pada Juni mendatang. InsyaAllah begitu pulang kita akan bertemu kembali disini," jelas H. Alimuddin yang juga selaku ketua Umum KKT Kabupaten Jeneponto.

Sementara itu, **Karaeng Daming** alias akrab disapa **KarDam** ini mengatakan, sebagai sahabat lama tentu kehadiran Ketua Umum KKT Jeneponto H. Alimuddin beserta rombongan sebuah penghargaan dan patut diapresiasi.

Dikatakan KarDam, inti silaturahmi ini membahas tentang penguatan politik pemilihan kepala daerah (Pilkada) Jeneponto.

"Kan anaknya pak H. Alimuddin masuk 02, jadi beliau mengharapkan dukungan dari tim relawan KarDam Community," ucapnya.

Dimana, dukungan dari Tim KarDam Community yang tersebar di 21 Desa Dapil Batara sampai saat ini masih solid dan masih setia dalam barisan kemenangan.

"Jadi ini tidak ada hubungannya dengan partai Ummat ya. Mereka (tim) saat ini menunggu juga arahan kepada siapa dukungannya akan diberikan," katanya.

Hanya saja, KarDam menyebut bahwa anak dari H. Alimuddin, yaitu. Mochammad Noer Alim Qalbi Alimuddin salah satu putra terbaik di Tarowang yang maju sebagai calon wakil bupati Jenepono.

"Ya tentu kita selaku masyarakat Jenepono cukup mengapresiasi karena ada putra terbaik Tarowang yang masuk sebagai kandidat kosong dua," katanya.

"Kan saya juga selaku pendiri KKT di Kalimantan Timur, saya sudah cukup lama tidak bertemu dengan beliau jadi perlu memang penyegaran ya," sambungnya (*).